

11.09.2025

Willkommensgrüße

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrkräfte,

wir freuen uns sehr, alle Mitglieder der FvAG-Gemeinschaft wiederzusehen und begrüßen Sie herzlich im neuen Schuljahr 2025/26. Lassen Sie uns gemeinsam durchstarten!

Am 15.09.2025 wird kein Nachmittagsunterricht stattfinden (siehe Homepage). Die Schülerinnen und Schüler lernen am ersten Schultag ihre „neuen“ Klassen kennen und erhalten Stundenpläne sowie organisatorische Hinweise vom Klassenlehrerteam in den ersten drei Stunden. Die Jahrgangsstufen erhalten diese Informationen in der dritten Stunde (09:10 Uhr, Aula) und haben in den ersten beiden Stunden einen Entfall.

Obwohl die Klassenstufe 8 nur noch 84 Schülerinnen und Schüler umfasst, dürfen wir in diesem Schuljahr nochmals vier Klassen bilden. Im nächsten Schuljahr werden wir dann dreizügig starten müssen, wenn die Schülerzahl so bleibt.

Am Dienstag, den 16.09.2024, werden wir um 8:30 Uhr unsere neuen Fünftklässler*innen und deren Eltern in der Aula unserer Schule begrüßen. Die Eltern unserer neuen Schülerinnen und Schüler bekommen die IServ-Antragsformulare am ersten Schultag mit den Büchern ausgehändigt.

Der IServ-Elternaccount ist sehr wichtig, weil Sie alle Mitteilungen von uns darüber erhalten.

Wir bitten Abwesenheiten bis spätestens 8:00 Uhr elektronisch oder telefonisch zu melden. Melden Sie Ihr Kind über IServ unter Angabe eines Grundes (Kommentarfunktion im Abwesenheitsmodul) krank, kommen Sie damit der schriftlichen Entschuldigungspflicht nach, sodass keine weitere schriftliche Entschuldigung nötig ist.

Bei telefonischer Krankmeldung müssen Sie spätestens am zweiten Tag der Abwesenheit ein E-Mail oder eine schriftliche Entschuldigung beim Klassenlehrerteam nachreichen.

Gerne möchte ich Ihnen unsere (neuen) Lehrkräfte vorstellen:

- Frau Krebs (Deutsch, Ethik)
- Frau Norell (Bildende Kunst)
- Herr Kuch (Bildende Kunst)
- Herr Frey (Mathematik, Chemie)

Am Freitag, den 19.09.2025, feiern wir unseren Schuljahresanfangsgottesdienst in der ersten Unterrichtsstunde in der Aula. Alle Konfessionen und auch Sie, liebe Eltern, sind willkommen.

Wer daran nicht teilnehmen möchte, trifft bitte erst zur zweiten Unterrichtsstunde an der Schule ein, da der Gottesdienst ungestört stattfinden soll.

Danken möchte ich in besonderer Weise der Stadt Bad Friedrichshall. Unsere Reinigungskräfte sind wieder vollzählig; die Schülerbibliothek wird zur Zweigstelle der Mediathek und erhält Frau Mütsch als Unterstützung unserer Elternteams und das Dach wurde in den Ferien saniert.

Durch die schlechte Wetterlage werden wohl noch die nächsten zwei Wochen für den Abschluss der Bauarbeiten benötigt, was den Schulbetrieb nicht beeinträchtigen wird.

Begrüßen möchten wir auch Herrn Drautz, der zukünftig den Kiosk in der großen Pause bewirtschaften wird.

Mit herzlichen Grüßen

Edeltraud Smolka